

Bibliothèque Monique-Corriveau

Le projet de la bibliothèque Monique-Corriveau consiste en l'agrandissement et la réhabilitation de l'église St-Denys-du-Plateau. L'intention principale de ce recyclage architectural vise au respect sensible d'une architecture religieuse moderne reconnue, œuvre de Jean-Marie Roy. Elle se fonde principalement sur ces deux grands voiles révélés à l'intérieur par l'installation de plateaux libre logeant des salles de lectures. La nouvelle bibliothèque utilise les « signifiants architecturaux bruts » de ces voiles afin de révéler sa présence sur rue et de souligner son caractère public.

The Monique-Corriveau Library project involves the expansion and rehabilitation of the St-Denys-du-Plateau Church. The main intent of this architectural recycling is a sensitive respect for a recognized modern religious architecture. It primarily focuses on the two large roofing sails that open generously towards de l'Église street and the park to the west. Thus, the new library uses these «raw architectural signifiers» to reveal its presence on the street and emphasize its public character.

Région | Region
Québec, Québec

Rôle | Role
Concepteur | Designer

Type
Institutionnel | Institutional
Culturel | Cultural

Crédit photos | Photo Credits
Stéphane Groleau

Client
Ville de Québec | Quebec City

Collaboration
Côté Leathy Cardas, Architectes

Année | Year
2013

Distinction | Award
2015 - Prix d'excellence | Excellence Award

Décerné par | Presented by
Ordre des architectes du Québec

2013 - Prix établissement culturel | Cultural Establishment Award

Grands prix du Design - 9e édition

